

Mitteilungen aus dem Gemeinderat Speicher

Frühpensionierung von Silvia Imseng, Schulsekretärin der Schule Speicher

Frau Silvia Imseng lässt sich nach 16 Jahren im Dienste der Schule Speicher auf den 31. August frühpensionieren. Sie hat in den vergangenen Jahren die organisatorischen und administrativen Aufgaben des Schulsekretariats mit grossem Engagement ausgeführt. Die Datenverwaltung der Lernenden und Lehrpersonen, Korrespondenzen für die Schulleitung und Schulbehörden gehören ebenso zum Alltagsgeschäft, wie auch das Erstellen des Ressortbudgets zusammen mit der Schulleitung. Als wichtige Anlaufstelle für Eltern, Lehrpersonen und Behörden ist das Schulsekretariat ein nicht zu unterschätzender Dreh- und Angelpunkt im regen Schulalltag. Die Einführung des Schulverwaltungsprogramms Sclaris war nochmals eine herausfordernde neue Aufgabe zum Abschluss der überaus geschätzten und erfolgreichen Tätigkeit von Frau Imseng für die Schule Speicher. Der Gemeinderat, die Schulkommission und die Schulleitung danken bereits zum heutigen Zeitpunkt Frau Imseng für ihre wertvollen und guten Einsatz für die Gemeinde. Die Stelle als Schulsekretär/in (70 - 80%) auf den 1. August 2019 wird demnächst ausgeschrieben werden.

